

Qui est Stéphane Levert ?



Habitant à Évreux, Stéphane, 53 ans, est engagé depuis son plus jeune âge chez les Scouts et Guides de France. Il y a appris à vivre en équipe, avec des valeurs qu'il partage aujourd'hui avec les plus jeunes.

Passionné de patrimoine, il parcourt le département de l'Eure à la découverte des trésors de chaque clocher. Il est l'actuel responsable de la commission diocésaine d'Art Sacré.

L'appel au diaconat, par Monseigneur Christian Nourrichard, Évêque d'Évreux, il y a une dizaine d'années, devant une petite église de campagne isolée dans les champs, a été un signe fort de cette démarche et aussi une grande surprise. Les années de discernement et de formation à ce ministère ont été très riches.

Il est engagé dans sa paroisse Notre-Dame-Saint-Taurin d'Évreux, au sein de l'équipe de préparation au baptême. Pèlerin sur les chemins de Compostelle, ou de la vie, il prend son bâton pour marcher avec espérance et dans la joie, aujourd'hui, sur une nouvelle route pour servir l'Église.

Comment avez-vous vécu la formation en vue du ministère diaconal ? Quel apport ?

J'ai vécu cette formation comme un réel temps de grâce, vraiment enrichissant. Elle m'a ouvert des voies, des portes en fortifiant ma foi « basique » par la richesse des textes bibliques. Leur lecture et ma réflexion sur ces textes m'ont ouvert des perspectives, ont fait grandir ma foi, fait poser des questions sur ma place dans l'Église tout en restant humble puisque je suis serviteur.

Plus j'avance vers l'ordination plus j'ai conscience, en toute humilité, que je peux être un appui pour le curé avec lequel je vais travailler !

Comment a réagi votre famille à l'annonce de votre ordination ?

Surprise ! Mais heureuse pour moi ! Quand je l'ai annoncé à mes scouts, ils étaient très contents et finalement pas si surpris que ça ! Ma famille, pratiquante depuis toujours a été très bienveillante quant à cet appel. Des figures m'ont vraiment marqué, notamment le père Bigo avec qui j'ai vécu au presbytère Saint-Taurin, grand homme de foi passionné d'art. Le père Castel m'a également marqué par la charité qui se dégageait de lui. Enfin, mon père spirituel m'a énormément fait grandir dans ma foi depuis que j'ai été appelé ainsi que toute l'équipe de formation diaconale et mon équipe d'accompagnement.

Quelles joies, quelles questions se posent à vous ?

C'est une grande joie pour moi d'être ordonné car cela fait une dizaine d'années que j'ai été appelé au diaconat par notre Évêque et le Vicaire Général. Je veux me mettre dans les pas de la joie de l'Évangile !

Il faut garder beaucoup d'humilité et rester soi-même. Je me suis dit : « Pourquoi moi ? ». Mais l'Esprit Saint appelle qui il veut ! Il faut se laisser guider par l'Esprit Saint !

Ma citation biblique

Le vent souffle où il veut : tu entends sa voix, mais tu ne sais d'où il vient ni où il va. Il en est ainsi pour qui est né du souffle de l'Esprit. Jean 3,8